

Paroles de Biodiv'acteurs

Christian Bernard,
69 ans, adhérent et
bénévole à la LPO Vienne
depuis 6 ans



J'ai adhéré à la LPO au moment où elle a affiché dans son nouveau logo son engagement déjà ancien pour l'ensemble de la biodiversité. J'ai toujours jardiné, aussi ai-je « naturellement » rejoint le groupe

« jardin ». Je suis heureux de vivre cette époque assez révolutionnaire dans la conception du jardinage. Ce qui est important, c'est le changement de regard, le respect - nouveau - de cette biodiversité que l'on appelle à tort ordinaire. J'aime les échanges, jamais assez fréquents pour moi, avec mes compagnons « expérimentateurs » et considère comme essentielle notre mission commune : inciter chacun, sans dogmatisme, à jardiner en se servant des forces de la nature (notamment de la formidable vie du sol). Je ne manque jamais une occasion de sensibiliser aussi, au quotidien, les gens de mon entourage.



Tous Biodiv'acteurs !

Retrouvez les clefs pour agir sur le site de
la LPO www.lpo.fr